



Afirma Monreal que no teme ante posibles revelaciones de Ovidio Guzmán **#Política**

POR YVONNE REYES CAMPOS

“El que nada debe nada teme”, afirmó el coordinador del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, ante la posibilidad de que Ovidio Guzmán, revele información comprometedor de vínculos de políticos mexicanos con el narcotráfico, como parte de su acuerdo de culpabilidad con la Fiscalía de Estados Unidos.

Rechazó tener alguna preocupación y rechazó problemas para personajes de la política mexicana que no estén involucrados en actividades de la delincuencia organizada.

En conferencia de prensa cuestionado sobre si tiene algo de qué preocuparse ante las probables declaraciones del exlíder de “Los Chapitos”, el político zacatecano se concretó a responder:

“No le hago al adivino de rancho, no sé si habrá repercusiones. Las autoridades de aquel país, con esta declaración de culpabilidad, seguramente tendrán información y la darán a conocer. El que nada debe nada teme. No habría ningún problema por ninguna persona que no esté involucrada”, expresó **Monreal Ávila**.

La fiscalía estadounidense cerró uno de los casos por narcotráfico contra Ovidio Guzmán, hijo de Joaquín “El Chapo” Guzmán, para formalizar su acuerdo de culpabilidad que implicaría dar información sobre actividades y redes criminales, incluidos, en su caso, funcionarios públicos mexicanos.

Por otro lado, el legislador morenista habló sobre el centro de detención de migrantes construido por el gobierno de Estados Unidos en los Everglades de Florida y que ha sido llamado como Alligator Alcatraz (“Alcatraz de los Caimanes”) por los lagartos en las inmediaciones del lugar.



La fiscalía estadounidense cerró uno de los casos por narcotráfico contra Ovidio Guzmán, hijo de Joaquín “El Chapo” Guzmán